

泉小中学校

学校便り

地域とともにある学校

3
よ
し

「自立(自分よし)」

「感謝・思いやり(相手よし)」 文責：校長

「協働・共生(みんなよし)」



いずみん

1学期を終えて 充実した夏休みを

4月8日から始まりました1学期も本日7月20日で終了します。まだまだコロナウイルス感染症が収束する見込みない中ですが、できるだけ通常の教育活動ができるよう感染対策を行いながら進めてまいりました。

そのような中、保護者の皆様、地域の皆様にもご理解、ご協力をいただきありがとうございました。

7月8日に泉学舎協議会があり、本校の取組について、様々なご意見やアイデアをいただきました。コロナ禍の中、泉小中の子供たちの力を伸ばすために、他校や地域と交流する場を工夫して増やす必要があると感じました。”3つのよし”の力を伸ばすために多くの人との交流が必要だと思えます。2学期も感染状況を見ながら、取り組んでいきたいと思えます。保護者の皆様、地域の皆様、今後ともご協力の程よろしくお願ひします。

さて、21日から35日間の夏休みが始まります。自分で計画を立て、日頃できない体験を行ったり、学習や運動などの力を集中して伸ばしたりと、充実した夏休みを過ごしてほしいと思えます。

特に中学3年生は、高校のオープンスクールや学力の向上を図るなど、大切な夏休みとなります。悔いのないよう過ごしてほしいと思えます。

夏休みも陸上記録会に向けた練習や部

活動もあります。体調に気をつけ、規則正しい生活を送ってほしいと思えます。

夏休みに、49人の子供たちをお願いしたいことがあります。**地域の方に元気に挨拶**です。子供たちの挨拶が、地域を明るくします。子供たちの応援団である地域の方に元気を振りまいてください。

8月25日には、全員が笑顔で学校に来られますよう交通事故等に気をつけて過ごしてください。よい夏休みを!

八代中体連 自分の力を発揮しました

6~7月、八代中体連が行われました。

バドミントン部は、団体戦(女子)と個人戦に出場しました。日頃の練習したことを試合に出すことができました。最近是他校の向き合うことが少なくなっていたので、よい刺激をもらったと思えます。今後は楽しみです。



水泳は、3年生の松本さんが100mと200mの背泳ぎに出場しました。

基準タイムをクリアして、県中体連に出場することになりました。県大会でもベストが出せるように頑張してほしいと期待しています。